

Prof. Dr. Jörg Neugebauer wird Präsident der Academy of Osseointegration

Die Academy of Osseointegration gilt als führende internationale Vereinigung auf dem Gebiet der Implantologie. 1982 gegründet, verzeichnet sie inzwischen mehr als 4.000 Mitglieder in über 70 Ländern, insbesondere ihr sehr hoher Praxisbezug verleiht ihr dabei Renommee. Als erst zweiter Europäer war Prof. Dr. Jörg Neugebauer Mitglied des Vorstands der renommierten Academy of Osseointegration (AO) geworden – jetzt wurde er zu ihrem kommenden Präsidenten gewählt und ist damit der erste Deutsche in dieser Position überhaupt. Prof. Neugebauer ist nicht nur langjähriges Mitglied der AO – seit 1995 nahm er an jeder ihrer Tagungen teil – sondern trug mit seiner Arbeit auch über Jahrzehnte zu den Committees der Gesellschaft bei. Das stetige Engagement und seine wissenschaftlichen Leistungen brachten ihm unter anderem die Leitung des Clinical Innovation Committees ein und kulminieren nun in der Wahl zum Präsidenten. Aktuelle Trends in der Implantologie wie die Patient Oriented Results will Neugebauer in seiner Amtszeit ebenso vorantreiben wie eine stärkere Einbeziehung der jüngeren Generation an Implantologen und eine verbesserte digitale Wissensvermittlung. Als Präsident wird auch er die AO Jahrestagung in 2025 maßgeblich mitgestalten. Darüber hinaus will er sich um eine noch internationalere Ausrichtung der AO bemühen und auf eine Brücke zu Deutschland und Europa hinarbeiten.



Quelle: Pfadfinder Kommunikation

Neoss® Group unterzeichnet Kooperationsvereinbarung mit Osstell® AB



Die Neoss® Group gibt ihre Partnerschaft mit Osstell® AB, einer globalen Organisation aus Göteborg, Schweden, bekannt. Diese dynamische Zusammenarbeit vereint die Stärken beider Organisationen, um weiterhin weltweit innovative Produkte zur Verbesserung der Patientenversorgung zu entwickeln und ihre Positionen als Schlüsselakteure in der Dentalbranche zu stärken. Osstell® AB ist bekannt für sein Engagement, Zahnärzte und Oralchirurgen weltweit zu unterstützen und die Sicherheit, Effektivität und Erfolgsraten von Implantatversorgungen zu verbessern.

Dr. Robert Gottlander, CEO und Präsident der Neoss® Group, äußerte sich wie folgt: „Die Zusammenarbeit mit Osstell®, dem Weltmarktführer in der Resonanzfrequenzanalyse, ermöglicht uns, unsere hochmodernen dentalen Implantatlösungen mit dem umfangreichen Wissen von Osstell® AB auf dem Gebiet der Stabilität von dentalen Implantaten und der Osseointegration zu verbinden.“

Malin Gustavsson, CEO von Osstell® AB, erklärte: „Die Zusammenarbeit mit der Neoss® Group eröffnet neue Möglichkeiten zur Weiterentwicklung von Implantatversorgungen zur Unterstützung von Zahnmedizinern weltweit. Wir sind begeistert vom Potenzial und den positiven Ergebnissen, die diese Zusammenarbeit Behandlern sowie Patienten weltweit bringen wird.“

Quelle: Neoss® GmbH

Neoss
[Infos zum
Unternehmen]





Für den guten Zweck durch die USA

Mit Horst Luckey (80) aus Melsbach bei Neuwied, dem Stolberger Roland Fuchs (80), Fritz Hager (81) aus Emelshausen im Hunsrück und dem kurz vor dem Start als Ersatzmann für Paul Thelen eingestiegene Koblenzer Rainer Gauß (64) trat am 17. Juni 2023 die bislang älteste Mannschaft beim härtesten Ultramarathon der Welt, dem Race Across America – kurz RAAM – an. Und auch wenn das „Team Hörluuchs“ nach einem Sturzunfall Hagers das Rennen vorzeitig beenden musste, so steht noch immer die unglaubliche sportliche Motivation der vier Herren im Vordergrund sowie die Spendenaktion des Team-Sponsors Hörluuchs®. Der Antritt beim

RAAM in Amerika sollte gleichzeitig auf eine Spendenaktion gemeinsam mit der Hubert & Renate Schwarz Stiftung aufmerksam machen, bei welcher es darum geht, Kindern mit Hörproblemen zu helfen. Ziel ist es, insgesamt 100.000 Euro zu sammeln. Unter hoerluuchs.com/spendenaktion finden sich zahlreiche weiterführende Informationen zum Rennen und dem Aufruf zur Spende. Was die Mannschaft anbelangt, so gibt Paul Thelen zu Protokoll: „Nach dem Rennen ist wieder vor dem Rennen. Wir bleiben unserem Motto ‚Never Stop Moving‘ treu, weil es unserer Lebenseinstellung entspricht!“

Quelle: www.raam23.org

Implantologie und Regeneration: 1 + 1 = 3

2023 und 2024 wird BTI in mehreren Städten in Deutschland die neuesten Erkenntnisse im Zusammenwirken von Implantologie und Regeneration vorstellen. Die Vorträge werden von verschiedenen renommierten Referenten gehalten, welche selbst bereits viele Jahre erfolgreich mit diesen Konzepten arbeiten. Die Veranstaltungen, die mit je maximal 30 Teilnehmern stattfinden werden, versprechen ein umfassendes Update zu Themen wie Implantatdesign und -oberflächen, kurze und sehr kurze Implantate, biologisches Bohrprotokoll (ohne Kühlung), BioBlock-Konzept zur Verringerung des Periimplantitisrisikos, digitaler Workflow und umfassende Auswertungen vorliegender Langzeitdaten. Zudem werden außerdem Verbesserungen in der Weichgewebsheilung und Knochenregeneration besprochen sowie Vorteile von PRGF-ENDORET® gegenüber anderen Blutkonzentraten. Die Roadshow richtet sich sowohl an Zahnärzte als auch an Assistenten. Weitere Informationen zu den Veranstaltungen finden Sie via: www.bti-biotechnologyinstitute.com



Quelle: BTI Deutschland GmbH

Infos zum Unternehmen

